

Presserklärung

Garching, den 21. Juli 2025

Ein Kinoabend unter dem Sternenhimmel

Ein aufmerksames Publikum begrüßte die Vorführung des Films „Contra“ von Sönke Wortmann (Deutschland, 2021), eine von Publikum und Kritikern gut aufgenommene Komödie, die sich mit Themen wie Rassismus und Integration auseinandersetzt.

Das Open-Air-Kino fand im Theatron der Musikschule in Garching statt und wurde gemeinsam von dem Verein Lebendiges Garching und dem Integrationsbeirat organisiert, die den Zuschauern auch ein leckeres internationales Fingerfood anboten.

Für den Integrationsbeirat war diese Veranstaltung in Kooperation mit Lebendiges Garching eine weitere Möglichkeit, sein Programm anlässlich des 20-jährigen Bestehens zu bereichern.

Wir danken Lebendiges Garching für die großartige Zusammenarbeit und dem Publikum für die positive Resonanz.

Annette Hülsmann
in Namen des Integrationsbeirats der Stadt Garching



Photo: Silke Hoffmann (Lebendiges Garching)